

部活応援隊が行く!!

高専初の快挙を目標に、甲子園出場をめざす

近畿大学工業高等専門学校

高校野球部

昨秋は県大会4位、今夏は県ベスト8と、上位の成績を残す近大高専の野球部。出身の石伊雄太選手は、2024年度ドラフト会議に指名されました。そんな先輩に続くべく、1年生9人、2年生19人が目標達成に向かって奮闘しています。



A1 Q1 どんなチームですか?

(岡部さん)みんなが声を掛け合いで、元気があって明るい

(伊藤監督)気持ちのまっすぐな選手が多いです。



A5 Q5 今後の目標は?

(岡部さん)甲子園出場です。高専 자체がまだ甲子園に行けていないので、そこを突破できるよう力をつけていきたいです。



A6 Q6 今のチームの課題と重点的な取り組みはなんですか?

(岡部さん)明るいのはいいけど、度を超えてはいけないの

で、メリハリを持って練習するようにして

います。監督は選手のことを第一に考えててくれています。



A7 Q7 部活を通じて取り組んで学んでほしいことは?

二次元コードを読み取ると
高校野球部のコメントが見られます。



QR

QR